

INTEGRATED PLANNING AND GLOBAL MOBILITY

INTERNATIONAL LEGAL AND TAX ADVISORY:
EUROPE - MERCOSUR

INTEGRIERTE PLANUNG UND GLOBAL MOBILITY

INTERNATIONALE RECHTS- UND STEUERBERATUNG: EUROPA - MERCOSUR



INTEGRATED SOLUTIONS EUROPE - MERCOSUR

INTEGRIERTE LÖSUNGEN: EUROPA - MERCOSUR

Our Mission / Unsere Mission

We unite multijurisdictional legal and tax excellence to ensure a secure and efficient international transition for companies, investors, and expatriates. We provide the solid structural foundation necessary for global business projects and life goals to flourish across borders

Wir vereinen rechtliche und steuerliche Expertise über verschiedene Rechtsordnungen hinweg, um Unternehmen, Investoren und Expatriates einen sicheren und effizienten internationalen Übergang zu gewährleisten. Wir schaffen das solide strukturelle Fundament, das notwendig ist, damit globale Geschäftsprojekte und Lebensziele grenzüberschreitend erfolgreich wachsen können.

Our Strengths / Unsere Stärken

- Multi-jurisdictional Expertise: Specialized operations in Europe and Mercosur.
 - Trilingual Support: Professional assistance in English, Portuguese and German.
 - 360° Approach: Integrated advisory in Migration, Family and Corporate Law, combined with comprehensive Tax Compliance.
-
- Multijurisdiktionale Expertise: Spezialisierte Tätigkeit in Europa und dem Mercosur.
 - *Trilinguale Unterstützung: Professionelle Beratung auf Englisch, Portugiesisch und Deutsch.*
 - *360°-Ansatz: Integrierte Beratung im Migrations-, Familien- und Wirtschaftsrecht, kombiniert mit umfassender Tax Compliance..*



DELAINE KÜHN



VANESSA LEME, LL.M.



INTEGRATED SOLUTIONS EUROPE - MERCOSUR

INTEGRIERTE LÖSUNGEN
EUROPA - MERCOSUR

STRATEGIC BUSINESS EXPANSION: EUROPE & MERCOSUR

STRATEGISCHE GESCHÄFTSEXANSION: EUROPA & MERCOSUR

Oferecemos assessoria jurídica integral para empresas que buscam estabelecer ou expandir sua presença no eixo Europa-Mercosul.

Com advogadas habilitadas na Alemanha e no Brasil, garantimos que a internacionalização do seu negócio seja conduzida com total segurança jurídica, transformando a burocracia transcontinental em um caminho estratégico de crescimento.

Wir bieten eine integrierte Beratung zur globalen Mobilität bei Wohnsitzwechseln an und harmonisieren Visumsanforderungen mit steuerlichen Verpflichtungen gegenüber den zuständigen Finanzbehörden.

Wir bieten eine ganzheitliche Rechtsberatung für Unternehmen, die ihre Präsenz auf der Achse Europa-Mercosur etablieren oder ausbauen möchten.

Mit in Deutschland und Brasilien zugelassenen Rechtsanwältinnen gewährleisten wir, dass die Internationalisierung Ihres Unternehmens mit höchster Rechtssicherheit erfolgt. Dabei transformieren wir transkontinentale Bürokratie in einen strategischen Wachstumspfad.

WHO WE ARE

WER WIR SIND



DELAINE KÜHN

Attorney licensed in Germany, Brazil, and Portugal. She is a Master's candidate (LL.M.) in European Law at the University of Hannover (Germany) and a lecturer at the Lower Saxony Study Institute for Municipal Administration (NSI/HSVN). Her practice focuses on Migration Law, Family Law, and Inheritance Law. She possesses extensive experience in providing legal consultancy for expatriates and international investors seeking structured guidance on establishing residency and organizing their lives in Germany.

In Deutschland, Brasilien und Portugal zugelassene Rechtsanwältin, Master-Kandidatin (LL.M.) im Europäischen Recht an der Universität Hannover (Deutschland) und Dozentin am Niedersächsischen Studieninstitut für kommunale Verwaltung e. V. (NSI/HSVN). Ihr Tätigkeitsschwerpunkt umfasst das Migrationsrecht, Familienrecht sowie Erbrecht. Sie verfügt über fundierte Erfahrung in der Rechtsberatung für Expatriates, die eine strukturierte Orientierung zur Wohnsitznahme und Lebensgestaltung in Deutschland suchen.



VANESSA LEME, LL.M.

Attorney licensed in Germany, Brazil, and Portugal. Master of Laws (LL.M.) in German Law with an emphasis on International Taxation from the University of Bonn. Her practice is focused on German, Brazilian, and international tax law, offering specialized support for individuals and corporations who need to plan their fiscal duties when living or investing in Germany and across the Europe-Mercosur economic axis.

In Deutschland, Brasilien und Portugal zugelassene Rechtsanwältin, Magister Legum (LL.M.) im deutschen Recht mit dem Schwerpunkt Internationales Steuerrecht an der Universität Bonn (Deutschland). Ihr Tätigkeitsschwerpunkt liegt im deutschen, brasilianischen und internationalen Steuerrecht. Sie bietet spezialisierte Beratung für Privatpersonen und Unternehmen an, die ihre steuerlichen Pflichten bei Wohnsitz oder Investitionen in Deutschland und über die Wirtschaftsachse Europa-Mercosur hinweg rechtssicher planen möchten.

DELAINE KÜHN

VANESSA LEME, LL.M.

WHY CHOOSE US? *WARUM WIR?*

EXCELLENCE AND HUMANITY IN THE ADVISORY

EXZELLENZ UND MENSCHLICHKEIT IN DER BERATUNG

We believe that behind every legal process, tax filing, or investment venture lies a life project, a business, or a family seeking new horizons. Our commitment is to treat every case with the technical rigor and sensitivity that your story and your professional goals deserve. We act as a bridge between cultures and legal systems, transforming international bureaucracy into a clear and strategic path for our clients.

Wir glauben, dass hinter jedem rechtlichen Verfahren, jeder Steuererklärung oder jedem Investitionsvorhaben ein Lebensprojekt, ein Unternehmen oder eine Familie steht, die nach neuen Horizonten suchen. Unser Ziel ist es, jedes Mandat mit der gebotenen fachlichen Strenge und der Sensibilität zu behandeln, die Ihre Geschichte und Ihre geschäftlichen Ziele verdienen. Wir verstehen uns als Brücke zwischen Kulturen und Rechtssystemen, um internationale Bürokratie in einen klaren und strategischen Weg für unsere Mandanten zu verwandeln.

FUTURE VISION AND ASSET STABILITY

ZUKUNFTSVISION UND VERMÖGENSSTABILITÄT

We prioritize future vision and asset stability; our work does not end with a document, but aims to build a solid base for your future abroad. By looking at our clients' assets with a long-term perspective, we ensure that today's decisions preserve stability for future generations. For us, operating at the intersection of Europe and Mercosur is a mission to ensure our clients' success knows no borders.

Wir setzen auf Zukunftsvisionen und Vermögensstabilität; unsere Arbeit endet nicht mit der Übergabe eines Dokuments, sondern zielt darauf ab, ein solides Fundament für Ihre Zukunft im Ausland zu schaffen. Indem wir das Vermögen unserer Mandanten aus einer langfristigen Perspektive betrachten, stellen wir sicher, dass die heute getroffenen Entscheidungen die Stabilität für künftige Generationen bewahren. Für uns ist die Tätigkeit an der Schnittstelle zwischen Europa und dem Mercosur eine Mission, um sicherzustellen, dass der Erfolg unserer Mandanten keine Grenzen kennt.



CONTACT AND NEXT STEPS

KONTAKT UND NÄCHSTE SCHRITTE

LET'S PLAN YOUR GLOBAL
FUTURE TOGETHER.

*LASSEN SIE UNS IHRE ZUKUNFT
GEMEINSAM PLANEN.*



www.delainekuehn.com



info@delainekuehn.com
[@delainekuehn_adv_anwaeltin](https://www.instagram.com/delainekuehn_adv_anwaeltin)



www.vanessaleme.com



info@vanessaleme.com
[@vanessalemelaw](https://www.instagram.com/vanessalemelaw)